
Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

17/SVV/0153

Einreicher:
Stadtverordneter Adler, Fraktion SPD

Betreff:
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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Der Kinderspielplatz an der Trambahn-Endhaltestelle Kirschallee in Bornstedt wurde vor etwa einem 
Jahr „rückgebaut“; auf Betreiben der Hausverwaltung und nach deren Aussage aus 
Sicherheitsgründen. in der Beantwortung der kleinen Anfrage 16/SVV/0465 vom 29.07.2016 hieß es, 
dass die Stadtverwaltung eine Wiederherstellung an derselben Stelle oder an anderer Stelle in 
unmittelbarer Nähe gefordert habe und dass ein ersatzloser Abbau nicht tolerierbar sei 
(Spielplatzsatzung LHP). Bis heute gibt es allerdings keinen neuen Spielplatz dort.

Ich frage den Oberbürgermeister: 

Wann dürfen die Kinder im Potsdamer Norden mit der Wiedererrichtung „ihres“ Spielplatzes rechnen? 

Unterschrift

1 von 1 in Zusammenstellung


	Vorlage

